
 

Verbale n. 11  del   23 / 11 / 2021 

 
Il giorno 23 NOVEMBRE 2021 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione 

(allargata ai residenti) del CDQ 5, per discutere i seguenti punti all’ODG:  

 

1) Aggiornamento Evento PEDALATA DI IMPEGNO CIVILE TRA IL Q2 E 

IL Q5 – UOMINI CHE CAMBIANO del 27 novembre 2021 

 

2) Aggiornamento PROGETTO INTRECCI URBANI 

 
3) Aggiornamento PROGETTO IL MERCATINO DEL BORGO 
 

4) Aggiornamento in previsione incontro del 30 novembre 2021 per CANTIERE 

RFI – Via della Vecchia Dogana 
                                                                       

5) Varie ed eventuali  
 

Sono presenti:  

Lodigiani Fabio - Rosamilia Manuel - Soldi Daniela - Celli Michele - Stringhini 

Cristina 

 

Assenti giustificati: Ballestriero Giuseppe – Taino Giuseppe - Viccardi Gianluca.  

 

Sono presenti anche diversi residenti del quartiere come uditori e partecipanti attivi. 

 

 

1) Aggiornamento Evento PEDALATA DI IMPEGNO CIVILE TRA IL Q2 

E IL Q5 – UOMINI CHE CAMBIANO del 27 novembre 2021 
 

Il Presidente informa il Direttivo ed i presenti, circa l’evento in oggetto frutto di 

condivisione con Associazioni presenti in ambito LTV 2021 e della collaborazione 

con CSV Lombardia Sud e del Centro Quartieri e Beni Comuni del Comune di 

Cremona. 

Richiede la pubblicizzazione dell’evento in questione con i propri contatti e la 

partecipazione ove e se possibile. 

 

2) Aggiornamento PROGETTO INTRECCI URBANI 
 

Il Presidente informa il Direttivo ed i presenti, circa lo sviluppo del progetto in 

oggetto già definito in fase di LTV 2021. 

In un recente incontro tenuto presso CSV si è convenuto di organizzare con le 

Associazioni partecipanti al progetto, due giornate di presentazione del progetto 

stesso sul sagrato delle due parrocchie di S. Bernardo e B. Loreto. 



Le giornate individuate sono domenica 5 e domenica 12 dicembre 2021 in orario di 

fine S. Messa. 

Oltre alla presenza di rappresentanti delle Associazioni, il Presidente richiede 

presenza anche dei rappresentanti del CDQ. 

Lo scopo è di coinvolgimento diretto dei residenti al Progetto, distribuendo loro, un    

“ KIT SALVA API “ da conservare, per essere poi riconsegnati e riutilizzati nella 

primavera 2022 per l’innesto nelle aiuole individuate nel nostro quartiere. 

 

 

3) Aggiornamento PROGETTO IL MERCATINO DEL BORGO  

 

Il Presidente informa il Direttivo ed i presenti, circa la risposta, giunta dal Direttore 

del Settore Urbanistica Commercio e Artigianato del Comune di Cremona. 

Apre la discussione per le opportune considerazioni dei componenti del Comitato. 

All’unanimità il Direttivo conviene che la risposta non può essere soddisfacente e 

decide di riproporre il progetto in modo diverso, di chiedere ulteriori delucidazioni, 

corredate dall’appoggio dei residenti. 

 

 

4) Aggiornamento in previsione incontro del 30 novembre 2021 per 

CANTIERE RFI – Via della Vecchia Dogana 

 
Il Presidente informa il Direttivo ed i presenti, circa la convocazione avvenuta da 

parte dell’Assessorato di competenza, prevista il g. 30 novembre ore 15.00, di 

riunione attraverso piattaforma webex del Comune Cremona sul tema in oggetto. 

In considerazione dell’apertura per presenziare alla riunione suddetta ai residenti di 

Via della Vecchia Dogana e vista la rappresentanza degli stessi alla riunione odierna 

del CDQ, chiede ai presenti di esprimersi su come predisporre gli interventi relativi 

alla discussione delle note problematiche sul tema in questione. 

I residenti hanno accolto l’invito ed hanno predisposto un documento che verrà 

esposto durante la riunione di cui sopra. 

Il Presidente del CDQ provvederà a fare richiesta di verbalizzazione e registrazione 

della riunione e si proporrà per una breve introduzione del tema. 

 

 

                                                                       

5) Varie ed eventuali  

  

 Il Presidente informa il Direttivo ed i presenti, circa la notizia desunta dagli organi di 

stampa, circa il progetto di riqualificazione del campetto polivalente di Piazza Prato 

Verde. 

Alcuni mesi fa un gruppo di residenti avevano espresso, manifestato e segnalato al 

Comitato lo stato di degrado presente nella piazzetta che ospita il campetto ed il 

parco in questione ed il Comitato aveva presentato formale richiesta 

all’Amministrazione Comunale, per la sistemazione della zona. 



Di conseguenza il Presidente esprime una parziale soddisfazione per quanto deciso 

ma, tuttavia anche un senso di delusione sul fatto che il CDQ, non venga mai 

minimamente informato ed interessato rispetto ad importanti aspetti riguardanti il 

territorio di propria competenza, anche dopo aver proposto e segnalato soluzioni 

degne di nota.  

Nessuna comunicazione ricevuta in merito. 

 
19 novembre 2021   

Borgo Loreto, sarà riqualificato il campetto in piazza Prato Verde. 
Progetto approvato dalla Regione

 
Il progetto di riqualificazione del campetto polifunzionale situato in piazza Prato Verde, 
nel quartiere di Borgo Loreto, predisposto dall’Amministrazione comunale, è tra quelli 
approvati nell’ambito del bando di Regione Lombardia “Sport outdoor 2021” al quale era 
stato candidato. L’intervento prevede l’installazione di una struttura che permetterà la 
pratica di diverse attività sportive tra le quali il basket e il calcio a 5 per un investimento 
complessivo di 150mila euro, di cui 120 mila finanziati potranno essere finanziati a fondo 
fondo perduto e gli altri 30 mila Euro stanziati dal Comune.  



Una volta riqualificata, l’area non solo potrà essere usufruita per attività sportive, ma potrà 
essere utilizzata anche dai residenti del quartiere e dai cittadini in generale, che potranno 
così disporre di uno spazio all’aperto interamente rinnovato e rigenerato. 

“A nome mio personale e dell’intera Amministrazione esprimo la più sincera soddisfazione 
per questa importante notizia che ci è stata comunicata in mattinata quando è stata 
pubblicata la graduatoria da parte della Regione - dichiara l’Assessore allo Sport Luca 
Zanacchi, che aggiunge: “Il campetto polifunzionale di piazza Prato Verde merita infatti di 
essere riqualificato e valorizzato. Ringrazio i tecnici del Settore Sport e del Settore 
Progettazione e Manutenzione del Comune che hanno lavorato a questo progetto grazie al 
quale sarà possibile intervenire in un quartiere che ha certamente bisogno disporre di 
strutture sportive per i giovani che vi abitano. Un intervento importante che, nel contesto in 
cui si svilupperà, offrirà certamente una maggiore qualità della pratica sportiva 
con positive ricadute: un ulteriore tassello per favorire una pratica sportiva sempre più 
capillare e diffusa su tutta l'area cittadina. Altro aspetto significato da evidenziare è che 
questo spazio, una volta rigenerato, sarà fruibile da parte di tutti come luogo di 
socializzazione” 

 

 

Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 

riunione.  

 

 

Il Presidente                                                                                         Il Segretario 


